



FROM SPLIT - SPLIT, DALMACIA CENTRAL

Visite la pequeña y pintoresca ciudad de Mostar en el río Neretva. Sumérgete en el paisaje, la historia y la cultura de Bosnia y Herzegovina. Obtenga consejos de expertos de su guía local. Pruebe comidas tradicionales como burek (pastel relleno) y baklava (postre de pastelería). Salta a la cascada de Kravica y disfruta de un baño rápido para refrescarte

Precio

Adults (above 14)

Children age 3-14



From Split: Mostar Tour with Kravica Waterfalls
Obala hrvatskog narodnog preporoda 21, 21000 Split
21000 Split
Croacia

T: 00385 91 240 0800

E: graylinecro@gmail.com

Programa

FECHAS DE EXCURSIONES / TOURS / ACTIVIDADES
16.03. - 31.10.

LOS LUGARES Y LA HORA DE LA SALIDA

Obala hrvatskog narodnog preporoda 21. 7:00am

LUGAR Y HORA DE LLEGADA

Obala hrvatskog narodnog preporoda 21. 7:00pm

Información

BREVE DESCRIPCIÓN:

El nombre: From Split: Mostar Tour with Kravica Waterfalls

La duración de la excursión / tour / actividad:: 1 a 15 horas

El producto describe mejor el término: Outdoor y aventura

El producto incluye: visitar atracciones, visita a instituciones / sociedades culturales, turismo de la naturaleza / bellezas naturales, recorrido por la ciudad, visita al parque natural, visita guiada

Sobre la excursión / la gira y las cosas más interesantes: Visite la pequeña y pintoresca ciudad de Mostar en el río Neretva. Sumérgete en el paisaje, la historia y la cultura de Bosnia y Herzegovina. Obtenga consejos de expertos de su guía local. Pruebe comidas tradicionales como burek (pastel relleno) y baklava (postre de pastelería). Salta a la cascada de Kravica y disfruta de un baño rápido para refrescarte

DESCRIPCIÓN:

Sumérjase en el paisaje, la historia y la cultura de Bosnia y Herzegovina en esta excursión de un día completo desde Split. Siga una ruta escénica a través de pueblos pintorescos y el campo, y explore Mostar en un recorrido a pie con un guía local antes de detenerse en la cascada de Kravica para darse un baño rápido. Conozca a su guía y conduzca por el campo hasta Mostar. Explore la ciudad con un guía local y déjese deslumbrar por el famoso Stari Most (Puente Viejo) que conecta dos torres medievales, lo que le da a la ciudad una identidad visual ampliamente reconocible. Vea a los jóvenes locales mostrando sus acrobacias temerarias.

Cruza el puente para explorar el barrio otomano, que fue restaurado de manera atractiva después de la guerra en los años noventa. Echa un vistazo al antiguo Bazar y la Mezquita. Luego, explora la ciudad por tu cuenta. Déjese inspirar por las calles y los edificios con estructura oriental, la gente amable y la comida sabrosa. Únase a la distintiva cultura del café, que puede recordarle a Turquía. Siéntese y relájese en una de las terrazas, pruebe la comida tradicional o explore la inmensa línea de tiendas de recuerdos para traer algunos recuerdos orientales únicos. Luego, regrese a Split a través de los paisajes rocosos de Herzegovina, a través de la asombrosa maravilla natural de Kravica. Cascada, donde puedes disfrutar de las increíbles vistas, y tal vez incluso saltar a las refrescantes aguas del río para refrescarte con un baño. Finalmente, regresa al punto de encuentro en Split.

LA CRONOLOGÍA:

Transporte de Split a Mostar - recorrido a pie con guía local - cascada de Kravica - barrio otomano - bazar - mezquita - tiempo libre - regreso a Split

QUE TRAER / VESTIR:

Pasaporte, calzado cómodo, bañador, toalla, cámara, snacks, bebida, ropa cómoda y dinero en efectivo (10 euros la entrada a las cascadas).

Para la salida de Trogir, anuncio obligatorio.